

Perluas Wawasan, Himatro Unimal Gelar Study Tour 2024



Perluas Wawasan, Himatro Unimal Gelar Study Tour 2024

UNIMALNEWS | Medan - Sebanyak 26 mahasiswa Universitas Malikussaleh (Unimal) yang tergabung dalam Himpunan Mahasiswa Teknik Elektro (Himatro) Fakultas Teknik melaksanakan *Study Tour 2024* yang berlangsung pada 19-22 November 2024 mencakup kunjungan ke PT PLN Nusantara Power UP Belawan, Departemen Teknik Elektro Universitas Sumatera Utara (USU), serta *field trip* ke Brastagi.

Mereka didampingi oleh dua dosen pembimbing, yaitu Kartika MT dan Selamat Meliala MT. Program ini bertujuan untuk memperluas wawasan mahasiswa terkait dunia industri, akademik, dan pembangunan karakter.

Sebelum keberangkatan, mahasiswa dilepas secara resmi oleh Ketua Jurusan Teknik Elektro, Prof Dr Dahlan Abdullah ASEAN Eng yang memberikan arahan kepada para peserta. Dalam sambutannya, ia menyampaikan harapan agar mahasiswa memanfaatkan kesempatan ini untuk belajar sebanyak mungkin dari dunia industri dan akademik.

“Kami berharap kegiatan ini dapat menjadi pengalaman berharga yang membuka wawasan mahasiswa tentang tantangan dan peluang di bidang teknik elektro. Jangan lupa juga untuk menjaga nama baik universitas selama perjalanan,” ujarnya.

Di PT PLN Nusantara Power UP Belawan, mahasiswa disambut oleh Asisten Manager Perencanaan dan Pengendalian Operasi, Fajri Wiryananda ST, yang memberikan penjelasan mendalam mengenai operasional pembangkit listrik, teknologi SCADA, dan integrasi energi terbarukan dalam sistem kelistrikan nasional. Ia juga memotivasi mahasiswa untuk terus belajar dan mengembangkan inovasi di bidang kelistrikan.

Selamat Meliala salah satu dosen pendamping, mengapresiasi kesempatan belajar langsung ini. “Kami sangat berterima kasih kepada pihak PLN yang telah memberikan ruang bagi mahasiswa untuk memahami implementasi teknologi langsung di lapangan,” katanya.

Kemudian, kunjungan dilanjutkan ke Departemen Teknik Elektro Universitas Sumatera Utara (USU). Pembina Ikatan Mahasiswa Teknik Elektro (IMTE) Fakultas Teknik USU, Muhammad Safir MT, mendorong mahasiswa untuk memanfaatkan kunjungan ini sebagai ajang berbagi pengetahuan dan memperkuat jejaring antar kampus.

Kartika juga mengungkapkan harapannya untuk kolaborasi lebih lanjut antara Teknik Elektro Unimal dan USU, khususnya dalam bidang riset dan pengembangan teknologi energi terbarukan. “Kami percaya kegiatan ini menjadi langkah awal yang baik untuk kerja sama akademik ke depannya,” ujarnya.

Mahasiswa Himatro juga menikmati *field trip* ke kawasan wisata Berastagi. Selain menjadi sarana penyegaran, kegiatan ini juga mempererat kebersamaan antar peserta setelah serangkaian agenda yang padat.

Ketua Himatro, Dolly Andriansyah Pohan, menyampaikan terima kasihnya kepada semua pihak yang telah mendukung terselenggaranya kegiatan ini. “Kegiatan ini memberikan pengalaman nyata yang sangat berharga bagi mahasiswa. Kami berharap program seperti ini dapat terus dilakukan di masa depan,” pungkasnya.[tmi]

Tanggal: 24 November 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Teknik Unimal](#),